



Saint-Remy-
de-Provence

Sotheby's
International Realty

12 Pièces

675 m²

Réf. VP8-861C

8 900 000 €

Eygalières

Maison à vendre (13810)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Aux portes d'Eygalières, dans le triangle d'or des Alpilles, ce domaine d'exception de plus de 5 hectares avec oliveraie a été entièrement réhabilité et rénové à neuf, offrant tout le charme et l'authenticité de la Provence. La propriété propose 675 m² de surface habitable, comprenant un mas principal de 550 m² avec 6 chambres, 2 salons, une cuisine professionnelle ouvrant sur une terrasse et une salle à manger d'été, ainsi qu'une maison de gardien indépendante avec 1 chambre et un salon. Des dépendances équipées de chambres, salle d'eau et coin cuisine complètent l'ensemble. Les vastes ...

At the gates of Eygalières, in the golden triangle of the Alpilles, this exceptional estate of over 5 hectares with an olive grove has been completely restored and newly renovated, offering all the charm and authenticity of Provence. The property boasts 675 m² of living space, including a main house of 550 m² with 6 bedrooms, 2 living rooms, a professional kitchen opening onto a terrace and a summer dining area, as well as an independent caretaker's house with 1 bedroom and a living room. Additional outbuildings with bedrooms, bathrooms, and a kitchenette complete the ensemble. The expansive ...

SAINT REMY DE PROVENCE SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

1 boulevard Mirabeau - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

